



Incongruente

La Presidenta crítica, reprocha y arremete en contra del INE por el presupuesto que presenta para la elección judicial. “No debe costar tanto” dice, sin embargo, nunca la escuchamos reprochar a López por los presupuestos presentados en las “obras faraónicas” que no sólo fueron del más del doble, sino que está demostrado al día que NO sirven, que NO se usan, que se inundan y que pasaron decenas de años, antes de que sean rentables.

Es incongruente y sólo hablan de lo que les conviene. ¡Ah!, por cierto, están llevando combustible de otros lados a la refinería que NO refina, y que salió ¡carísima!

EDUARDO GUERRERO / Benito Juárez, CDMX